

いざく



日置市立伊作小学校
花いっぱい
汗いっぱい
笑顔いっぱい

児童数 255名 電話 099-296-2021

一学期が終わり 伊作っ子は夏休みに

校長 抜迫敏宏

春の運動会が終わった6月から、モジュール(かがやきタイム)の時間(朝の読書後の15分間)では、全学年で「読み書き算」を中心とした繰り返し・徹底学習に取り組んでいます。

この学校だより7月号号を作成した日のこの時間に、上階から6年生の音読の音が響き渡って聞こえてきました。「韓非子(かんびし)ー中国戦国時代の韓非の著書ー」の「矛盾(むじゅん)」です。

「楚人(そひと)に盾(たて)と矛(ほこ)をひさぐ者有り。これを譽めて曰く、我が盾の堅(かた)きこと、能(よ)く陥(とお)す莫(な)きなり」と。略」

現在でもよく使われる故事成語の『矛盾(むじゅん)』ですが、この音読練習を例にとりそのメリットを考えてみますと以下の点があげられます。

①朝の時間の大きな声で音読することにより、元気が出て、その勢いを授業につなぐことができる。

②テンポよい発声訓練になり、脳の活性化につながる。

③学級全員で声を合わせることによる連帯感が生まれる。

④故事成語を暗記することにより自信につながり、高校の漢文学習も想起でき、やる気が生まれる。

⑤繰り返し学習で培ったものは、伊作っ子の学習の基礎学力となる。他

詳しくは、平成24年度一学期のPTA新聞『いざく』で取り上げていただきましたので、読んでくだされば幸いです。

平成24年度一学期も、伊作っ子にとって、大きな事故・怪我なく終えようとしていることに感謝申し上げます。子どもたちも一学期の学習や行事等(運動会・かめさん祭り・遠足他)も天候にも恵まれ、力を発揮してくれました。また、学校生活でも上級生がよきお手本を見せてくれて、あいさつや廊下歩行等もしっかりできるようになってきています。朝を中心とした体力づくりも盛んです。

今年の夏休みは7月21日(土)から9月2日(日)まで44日間あります。



交通(自転車)・水難(海・川・プール他)事故等に十分気をつけて(つけさせて)ください。子どもたちの外出時には必ず一声かけてください。そして、子どもたちの生活リズム(早寝・早起き・朝ご飯等)が、しっかり守れるように願っています。



伊作小HPにも多数の記事を掲載！ブログをご覧ください。 <http://www.ed.city.hioki.kagoshima.jp/~izaku/>

校内水泳大会

7月11・12日に中学年と低学年で実施されました。元気に水に親しむ姿が印象的でした。



中学年「ボール運び」



低学年「宝さがし」

亀の卵 校内の孵化場へ

7月10日(火)に、吹上支所の環境衛生係の方からいただいた亀卵を98個、20日(金)には151個、4年生が校内の孵化場へ入れました。

約2か月後にたくさん孵化して、海に帰してあげられることを楽しみにしています。



PTA資源回収

7月1日(日)、吹上中央公民館駐車場に、多くの新聞紙や空き瓶、ペットボトルなどが集められました。降雨が心配された中でしたが、皆様のご協力により無事終了することができました。ありがとうございました。



田植え体験活動 (6/19)

5年生が、田植え体験活動を行いました。例年お世話になっている今田地域の下園和己さんの指導の下、子どもたちは田の土の感触をしっかりと感じながら、また秋の収穫を思い描きながら、充実した体験活動を行うことができました。



かめさん祭り

～ウミガメや吹上浜の自然を保護しよう～

このお祭りは、昭和63年から続く伝統行事です。今年、7月6日(金)に実施されました。

体育館では、4年生が出すウミガメクイズで楽しみ、ウミガメパトロール員の福田さんのお話を聞いたあと、校庭で吹上音頭を踊り、自作の大きなうちわや横断幕を持って、街頭パレード。ウミガメ保護を訴えながら、環境保全の意識を高めていきました。



- 7月 20日(金) 第1学期終業式
- 23日(月) 地域PTA(伊作北, 吹上)
- 24日(火) 地域PTA(湯之元, 伊作南)
- 25日(水) 地域PTA(宮内, 藤元, 野首, 平鹿倉)
- 25日(水) 市小学校水泳記録会
- 8月 1日(月)・21日(火) 出校日
- 26日(日) PTA奉仕作業(予定)
- 9月 3日(月) 第2学期始業式
- 11日(火) 授業参観・学級PTA・『心の教育の日』
- 25日(火) 集団宿泊学習(5年生)～27日(木)

行事